

Polsek Klari Gelar Sosialisasi Kamtibmas Dan Kamseltibcar Lantas Bersama Sekolah SMP,SMA dan SMK Se Kec Klari

KARAWANG - KARAWANG.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 12, 2024 - 20:28



Polres Karawang - Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H didampingi Kanit Binmas Polsek Klari Ipda Yoyo Waluyo bersama Kanit Lantas Polsek Klari Iptu Ali Idrus, Kanit Reskrim AKP Rigel dan AKP Supriyatno melakukan sosialisasi tentang kamtibmas dan tata tertib berlalu lintas kepada sekolah tingkat SMP, SMA dan SMK se Kecamatan Klari yang digelar di halaman Mako Polsek Klari. Kamis (12/09/2024) jam 09.00 wib

Kegiatan tersebut di hadiri oleh Korwilcambidik Klari H. Hasanudin.M.Pd, Para Kepala Sekolah, Guru Pembimbing, Komite dan Siswa Siswi SMP, SMA dan SMK se Kecamatan Klari

Hal ini dilakukan dalam rangka menciptakan situasi dan kondisi Keamanan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) dan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcar Lantas) serta meningkatkan disiplin dalam berlalu lintas dikalangan pelajar.

Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H, menyoroti beberapa isu penting yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban di kalangan remaja, antara lain adalah kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, penggunaan media sosial, serta tindakan bullying atau perundungan di sekolah serta tawuran. Melalui Sosialisasi Kamtibmas ini, diharapkan para siswa-siswi dapat lebih memahami dampak negatif dari perilaku tersebut serta mampu menjaga diri mereka dan lingkungan sekitar dari potensi bahaya tersebut.

Kapolsek Andryan Nugraha.S.H juga menekankan pentingnya peran aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Dia berharap bahwa dengan adanya sosialisasi ini, akan terbentuk generasi muda yang lebih sadar akan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan, serta mampu menjadi agen perubahan dalam membangun masyarakat yang lebih baik di masa depan. Pungkasnya

Kanit Binmas Polsek Klari Ipda Yoyo Waluyo diwakili Bamin Binmas Aiptu Jamaludin mengatakan bahwa kegiatan yang dilaksanakan bertujuan untuk memberi pemahaman atas pentingnya Kamtibmas di lingkungan sekolah.

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas Aiptu Jamaludin mewakili Kanit Binmas Polsek Klari Ipda Yoyo Waluyo menghimbau agar seluruh siswa/i baik SMP, SMA dan SMK se Kecamatan Klari terhindar dari pengaruh narkoba dan agar dapat memahami resiko yang ditimbulkan agar siswa/i terhindar, lakukan hal-hal yang positif diantaranya membantu orang tua dan aktivitas olah raga. Bersama – sama dewan guru untuk mengawasi menjaga keamanan lingkungan sekolah dan menyarankan kepada orang tua atau guru apabila ada permasalahan segera menghubungi bhabinkamtibmas.

“Bhabin berpesan agar selalu memperhatikan perilaku para remaja, hal tersebut untuk menghindari sesuatu hal yang tidak sewajarnya akibat keingintahuan mereka yang tinggi, contohnya seperti minum miras, mengkonsumsi obat-obatan terlarang bahkan menggunakan narkoba, bullying atau perundungan hingga tawuran antar pelajar.” pesannya.

“Pengawasan dari para guru sangatlah penting bagi para siswanya, peran aktif para guru selain memberikan pendidikan juga dapat membangun moral yang baik dan berkualitas bagi anak didiknya, jika ditemukan penyimpangan dari beberapa murid tegur lah dengan cara yang benar dan jangan menggunakan kekerasan,” Pesan bhabinkamtibmas.

Kanit Lantas Polsek Klari Polres Karawang Iptu Ali Idrus mengatakan rata-rata

kecelakaan berlalu lintas diawali dengan pelanggaran sedangkan yang melakukan banyak pelanggaran lalu lintas di dominasi oleh anak-anak ungapnya

“untuk itulah kami melakukan sosialisasi kepada sekolah betapa pentingnya keselamatan berlalu lintas”ucapnya.

Dengan melakukan edukasi Kamseltibcarlantas disekolah Iptu Ali Idrus berharap angka kecelakaan lalu lintas yang melibatkan anak-anak usia remaja dapat ditekan bahkan dihindari

“jangan sia-siakan nyawa anda hilang dijalan” pesannya.

Polsek Klari Polres Karawang siap memfasilitasi tempat untuk sekolah-sekolah yang ada di kec Klari untuk melaksanakan kegiatan-kegiatan yang akan dilaksanakan oleh pihak sekolah, baik itu kegiatan paskibra, olahraga dan kegiatan lainnya yang sifatnya positif untuk para siswa dan sekolah

Untuk memudahkan komunikasi, Polsek Klari juga akan membuat grup WhatsApp yang didalam grup tersebut dari para guru pembina sekolah se Kecamatan Klari baik SMP, SMA dan SMK dan Polsek Klari.

Kegiatan sosialisasi tersebut, di akhiri dengan diskusi Kamtibmas dan Kamseltibcar lantans di wilayah hukum Klari.

Pihak sekolah yang diwakili oleh Korwilcambidik H. Hasanudin M.Pd mengapresiasi apa yang dilaksanakan oleh Polsek Klari dengan diselenggarakannya kegiatan Sosialisasi Kamtibmas Dan Kamseltibcar lantans yang digelar di Polsek Klari

Harapan kami apa yang sudah dilaksanakannya sosialisasi Kamtibmas oleh Polsek Klari, kolaborasi antara kepolisian dengan pendidik baik di tingkat SMP, SMA dan SMK semakin solid dan terjaga silaturahmi sehingga dapat mencegah kenakalan remaja khususnya siswa-siswi se kec Klari sehingga terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif. Ucap Hasanudin

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain